

## Sterbegeldpolice ohne Gesundheits-Check für Ältere

**Die Süddeutsche Lebensversicherung verzichtet ab Januar 2011 beim Abschluss einer Sterbegeldversicherung auf eine Gesundheitsprüfung bei Älteren. Menschen zwischen 55 und 75 Jahren können die Police künftig also unabhängig von ihrem Gesundheitszustand abschließen.**

Die Süddeutsche Lebensversicherung verzichtet ab Januar 2011 beim Abschluss einer Sterbegeldversicherung auf eine Gesundheitsprüfung bei Älteren. Menschen zwischen 55 und 75 Jahren können die Police künftig also unabhängig von ihrem Gesundheitszustand abschließen.